

STADT GÜGLINGEN
Tagesordnungspunkt Nr. 12 a)
Vorlage Nr. 47/2014
Sitzung des Gemeinderats
am 8. April 2014
-öffentlich-

Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlichen Sitzungen

Gemeinderatssitzung am 11. Februar 2014

§ 1

Ratsinformationssystem

- Sachstand und Entwicklungsmöglichkeit

In der Diskussion wurde das Für und Wider von Tablets bzw. Papiervorlagen angesprochen, auch die Problematik, nichtöffentliche Unterlagen einzustellen. Der Gemeinderat war damit einverstanden, dass sich die Verwaltung nochmals Gedanken zu diesem Thema macht und dem Gremium dann zwei oder drei Beispiele vorgestellt werden. Hierzu wird jemand mit dem entsprechenden technischen Knowhow eingeladen werden.

§ 2

Straße im Weinberg

- Sanierung Straßenbau und Wasserleitung

- Ermächtigung zur Ausschreibung

Der Gemeinderat beschloss, ein Ingenieurbüro zu beauftragen, die Maßnahme zu planen, die Kosten zu ermitteln und entsprechende Vorschläge für sinnvolle Teilabschnitte zu unterbreiten, die dem Gemeinderat in einer der kommenden Sitzung zur Entscheidung vorgelegt werden sollen.

§ 3

Grundstücksangelegenheiten

- Deutscher Hof 19/21, Güglingen

Der Gemeinderat beschloss, dass die Stadt ihr Interesse am Erwerb bekunden soll und beauftragte die Verwaltung, die Verhandlungen zu führen.

§ 4
Nahwärmeversorgung Herrenäcker
- Erweiterung

Der Gemeinderat beschloss, dass die Stadt Güglingen Zuschüsse in Höhe von insgesamt 20 % gewährt (10 % im Rahmen des öffentlichen Interesses und 10 % als Nachhaltigkeitsbeitrag).

§ 5
Spendenbericht 2013

Der Gemeinderat beschloss die Annahme der Spenden des Jahres 2013.

§ 6
Bekanntgaben

Tattoo-Studio im Deutschen Hof

Der Gemeinderat wurde über die Aussagen des Landratsamtes Heilbronn als Genehmigungsbehörde informiert und beschloss daraufhin, dass der Genehmigung des Landratsamtes zur Nutzungsänderung von Seiten der Stadt Güglingen nicht widersprochen wird.

§ 7
Verschiedenes

a) Fahrt nach Berlin

Es erfolgte die Ankündigung einer Fahrt des Gemeinderats und der Verwaltungsspitze nach Berlin vom 3. bis 6. Juli 2014 und die Bitte um baldige verbindliche Anmeldungen.

b) Besuch der Ausstellung „Imperium der Götter“ in Karlsruhe

Ein gemeinsamer Besuch dieser Ausstellung mit Exponaten aus Güglingen soll am 4. April 2014 stattfinden.

c) „Sonne-Post“
- Vermarktung

Auf Nachfrage wurde erläutert, dass es Anfragen wegen Wohnungen gebe, konkret sei aber wohl noch nichts.

d) Rathaussturm

An den Rathaussturm wurde erinnert und um zahlreiche Teilnahme gebeten.

Gemeinderatssitzung am 11. März 2014

§ 1

Personalangelegenheiten

- a) Der Gemeinderat entsprach einem Antrag auf Versetzung in den Ruhestand.
- b) Der Gemeinderat beschloss, einen Mitarbeiter der Stadtverwaltung entsprechend den Vorgaben des Landesbeamtengesetzes zum Beamten auf Lebenszeit zu ernennen und entsprechend zu befördern.
- c) Ebenso wurde die entsprechende Eingruppierung einer Mitarbeiterin im Hort in der Katharina-Kepler-Schule beschlossen.

§ 2

Grundstücksangelegenheiten

Gewerbebauplatz im Gebiet „Ochsenwiesen“

Der Gemeinderat stimmte zu, dass das Grundstück nicht ins Eigentum der Stadt Güglingen zurückgefordert wird, obschon es entgegen den Vorgaben im Kaufvertrag weiterverkauft wurde. Als Kompromiss soll von der Verkäuferin ein Betrag aus dem erzielten Mehrpreis erhoben werden.

§ 3

Verschiedenes

- a) **Ecke Stockheimer Steige/Brackenheimer Straße in Frauenzimmern**
Ein eventuell weiterer Erwerb wurde angesprochen, ebenso die Notwendigkeit der Zurverfügungstellung von Bauplätzen im Stadtteil Frauenzimmern.
- b) **Erweiterung/Sanierung Realschule**
- Elektroarbeiten/Beleuchtung
In der Sitzung wurde über die verschiedenen technischen Möglichkeiten und deren Vor- und Nachteile diskutiert.
- c) **Radweg Frauenzimmern**
Der Gemeinderat wurde über die Schwierigkeiten mit einem Pächter informiert.
- d) **Veranstaltungstafeln Ortseingänge**
Aus der Mitte des Gemeinderats wurde die Problematik des ungeordneten und ungenehmigten Aufstellens von Plakattafeln an den Ortsausgängen angesprochen.
- c) **Geänderte Vorfahrt Burgweg**
Dem Gemeinderat wurde erläutert, dass die vorherige Situation einfach zu gefährlich gewesen sei. Zu dem Zeitpunkt, als die alte Vorfahrtsregelung festgelegt wurde, habe man dort kaum Kreuzungsverkehr gehabt. Nach der aktuellen Situation habe die Straßenverkehrsbehörde nun aber die Änderung der Vorfahrt angeordnet.

- d) **Werbeanhänger im Gewerbegebiet „Langwiesen“**
Die Verwaltung sagte zu, die Situation zu überprüfen.
- e) **Friedhof Eibensbach**
Auf Anfrage gab die Verwaltung die Auskunft, dass im Friedhof Eibensbach für Kunststoff schwarze Mülleimer bereitstünden.
- f) **Hundetoiletten**
Dem Gemeinderat wurde erläutert, dass man sich dagegen entschieden habe, weitere Ständer aufzustellen, da das System nicht wie gewünscht funktioniere. Die Beutel lägen weit verstreut herum, unter anderem auch in Gewässern.
- g) **Grunderwerb Deutscher Hof 19/21**
Der Gemeinderat wurde informiert, dass die Verwaltung mit dem Eigentümer in Kontakt sei.
- h) **Tattoo-Laden, Deutscher Hof**
Der Gemeinderat wurde informiert, dass die Baugenehmigung durch das Landratsamt erteilt worden sei.

27.03.2014/röm